

# Horizonte XXII abrirá su programa de voluntariado a todos los emprendedores

19/12/2011

Ciudad Real, 19 dic (EFE).- La Fundación Horizonte XXII abrirá, el próximo año, su programa de voluntariado empresarial, limitado hasta ahora a los participantes en la plataforma de creación de empresas Desafío XXII, al resto de emprendedores de Castilla-La Mancha.

Así lo ha anunciado esta tarde la directora general de la Fundación XXII, Ana López Casero, durante la clausura del citado programa, acto en el que ha estado acompañada por el vicepresidente de la Fundación del Instituto de Empresa, Rafael Puyol.

López Casero ha señalado que, para la Fundación Horizonte XXII, el programa tiene "mucho potencial" y, aunque hasta ahora estaba diseñado para los emprendedores que participan en la plataforma de creación de empresas Desafío XXII, el programa "tiene vida propia".

En este sentido ha indicado que, a partir de ahora, se abrirá "la bolsa de mentores" para todos aquellos que quieran recibir este programa de voluntariado empresarial, participen o no en la plataforma.

Sobre el programa, López Casero ha recordado que se puso en marcha en enero de 2011 y que ha sido una experiencia pionera en la la región, desarrollada gracias a la Asociación de Seniors Españoles para la Cooperación Técnica (Secot) y la IE Bussines School, "una de las mejores escuelas de negocio de España", ha dicho.

La responsable de la Fundación Horizonte XXII ha señalado que el objetivo era "poner en contacto" a emprendedores y a empresarios con una dilatada experiencia, para que intercambiaran "experiencias, conocimientos y contactos".

Y ha subrayado que de estos intercambios "ha resultado un grupo de trabajo entre voluntarios y emprendedores muy rico".

Por su parte, el vicepresidente de la Fundación del Instituto de Empresa ha señalado que el programa ha sido una oportunidad muy interesante "para poner al servicio de la sociedad toda nuestra experiencia para formar mentores y para que, a su vez, desarrollaran un programa útil para los emprendedores".

Tras mostrar su disposición a continuar colaborando con la Fundación Horizonte XXII, ha señalado que en el programa IDEA, iniciativa similar desarrollada en la Comunidad de Madrid, "el porcentaje de éxito ha sido considerable" y se han puesto en marcha varias empresas, por lo que también augura en Castilla-La Mancha "resultados muy favorables".